

Cuba dénonce au Sommet Celac- Union Européenne le maintien du blocus étasunien contre son peuple



La Havane, 11 juin (RHC).- Le premier vice-président cubain, Miguel Díaz-Canel a dénoncé le fait que le blocus étasunien contre notre pays se maintient avec toute son intensité et il a appelé l'Europe à se prononcer pour son élimination totale.

Au cours du Second Sommet de la Celac, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens et l'Union Européenne qui vient de se tenir à Bruxelles , Miguel Díaz-Canel a relevé que malgré la décision historique de La Havane et de Washington de rétablir des relations diplomatiques, le siège économique, commercial et financier se maintient.

Le chef de la délégation cubaine a également indiqué que le moment est arrivé pour que l'Europe œuvre pour l'élimination totale du blocus et pour mettre fin à l'entente avec les États-Unis de novembre 1996, laquelle accepte la loi Helms-Burton qui renforce le blocus et son caractère extraterritorial.

Le premier vice-président cubain a également indiqué que la fin de cette politique injuste, la restitution de la portion de territoire cubain qu'occupe illégalement la base navale étasunienne de Guantanamo et la suppression des émissions de radio et de télévision qui violent les normes internationales, sont des prémisses indispensables pour la normalisation des relations entre nos deux pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/58813-cuba-denonce-au-sommet-celac-union-europeenne-le-maintient-du-blocus-etasunien-contre-son-peuple>



Radio Habana Cuba